

Aarau, 24. März 2020



## **Aufruf: Zeichen der Verbundenheit, Gemeinschaft und Hoffnung**

Die Kirchen in der Schweiz rufen zu einer gemeinsamen Aktion auf:  
Wir setzen ein Zeichen der Verbundenheit, Gemeinschaft und Hoffnung.  
Wir zünden jeden Donnerstagabend um 20 Uhr Kerzen an  
und stellen sie gut sichtbar auf das Fensterbrett.  
Dabei denken wir an alle Menschen, die Kraft brauchen.



### **Datum und Uhrzeit**

Jeden Donnerstagabend um 20 Uhr



### **Kerze anzünden**

Kerzen auf das Fensterbrett stellen



### **Wir denken**

- an die am Virus Erkrankten
- an Ärzte und Pflegende
- an alle Menschen, die sich alleine fühlen



### **Beten**

Wer mag, kann für diese Menschen beten

